

Izquierda Unida quiere conformar un Frente Amplio con los movimientos sociales, políticos y la sociedad civil en Castilla y León.

Izquierda Unida es un movimiento político y social que tiene en las elecciones municipales su mayor cuota de representatividad, con 150 concejales/as en los municipios de Castilla y León, seis diputados/as provinciales y diez alcaldías, alguna de ellas tan relevante como la de Zamora capital.

Nuestra organización política, que se fundó al calor de las movilizaciones contra la OTAN hace más de 37 años ve como prioritaria la consecución de un acuerdo de investidura que garantice la continuidad del Gobierno de coalición y el establecimiento de un programa para la transformación social de España y de Castilla y León.

IUCyL ve necesario ensanchar el espacio de la izquierda transformadora en Castilla y León, tras unas elecciones generales el pasado 23J en las que se consigue que no gobierne el PP junto con Vox, pero no obtenemos representación para Sumar en nuestra Comunidad.

IUCyL sigue mostrando su apoyo a Sumar y a Yolanda Díaz como candidata a la presidencia del Gobierno, pese a los errores como consecuencia de una convocatoria anticipada de elecciones y de la constitución de la coalición y de las listas sin tiempo para hacerlo de manera más participativa.

Necesitamos un proceso que permita contactar con la juventud, con los movimientos sociales transformadores, con sectores considerados apolíticos y con espacios de izquierda transformadora no organizados en ningún espacio concreto pese a sentirse referenciados en Sumar. Necesitamos construir un espacio amable donde la militancia de partidos trabaje de tú a tú con personas que no pertenecen a ningún partido, para tener una alternativa política para Castilla y León tras sucesivos gobiernos de las derechas en la Junta.

Es preciso que vayamos a formatos asamblearios, conjuntos, democráticos y plurales de conjunción de fuerzas partidistas con personas no militantes en partidos y construyamos conjuntamente un sujeto político y movimiento de masas que pueda tener en Sumar su representación.

En Castilla y León debemos olvidarnos de las disputas que podamos tener sobre el 5% del programa y ponernos de acuerdo en conformar un espacio como el que ensayamos en las pasadas elecciones generales que ponga el acento en nuestra tierra, en la soberanía del espacio político en Castilla y León y en el 95% del programa en el que estamos de acuerdo para mejorar nuestra tierra y poder dar a nuestra juventud la posibilidad de vivir en ella en el futuro.

IU trabajará para un encuentro amplio que sea germen de la construcción de un frente amplio en Castilla y León donde diversos colectivos, asociaciones, movimientos, partidos y personas a título individual puedan poner sobre la mesa política y mediática los problemas que tenemos quienes habitamos en esta comunidad, especialmente jóvenes, mujeres y quienes viven en las pequeñas localidades donde las condiciones de vida debido a la carencia de servicios públicos son cada vez más precarias todavía que en las ciudades.